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高知クラブが心を１つにして支える関 裕司ガバナー

【ロータリアン間の取引関係】
　ロータリアンは同僚ロータリアンから、他の
事業家に対する場合より多くの利便を期待し、
また要求し、また与えてもならない。いかなる
場合でもロータリーの親睦を利便や利益を得る
手段として利用することはロータリーの精神に
反するものである。

■活動報告他
　・6月14日（土）～15日（日） RAC地区大会╱高松

　・6月22日（日） 中芸RC50周年

　・6月29日（日） RYLA╱高松

会員スピーチ
　㈱JTB中国四国高知支店　支店長
　野浪  健 会員
　「JTBが考える
　 地域交流事業について」
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● 会 長 挨 拶
　皆さんこんにちは。先日のクラ
ブ協議会の時に尾﨑職業奉仕委
員長から、「四つのテスト」の唱和
が最後までできませんでしたと報
告があったので、まだ一カ月ある
からということで今日、最後の最
後に帳尻を合わせたようです。
　季節も巡り巡って梅雨に入りま
した。じめじめとして、寝苦しい日もあります。十分お体には
気を付けていただきたいと思います。しかし、なぜか私は気
分が晴 し々ておりまして、今年の梅雨は最高だなと思ってい
ます。どうしてでしょう？？ご協力ありがとうございました。

　世の中、サッカーのワールドカップで、お酒の席でもどう
なるこうなると話は盛り上がっています。15日のコートジボワ
ール戦は、桂浜で5000人規模のパブリックビューイングが
企画されているようです。10時からの試合開始で、ＮＨＫで
も放送されるようですが夜中の放映でも30〜40％ですの
で、視聴率がどのくらいになるか、そちらも楽しみです。20日
はギリシャ、25日のコロンビアで１次リーグが終わりです。４
年に１度ですので、皆さんで応援いたしましょう。
　本日の卓話は、JICA四国中小企業海外展開支援アドバ
イザーの高井正夫様にお願いしています。また、ロータリー
財団新地区補助金奨学生の見津田千尋さんがお見えです。
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● ロータリーソング「四つのテスト」

●「四つのテスト」唱和（職業奉仕委員会）

● 今週のピアノ曲　スペイン映画「汚れなき悪戯」主題曲
　　　　　　　　  「マルセリーノの歌」Pablo Sorozabal
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 ピアノ演奏：山内るり会員

● お 客 様
ロータリー財団新地区補助金奨学生　　見津田　千尋さん

◆ ご 挨 拶
◎ロータリー財団新地区補助金奨学生　見津田千尋さん
　昨年度から新地区補助金奨学生として、イギリスの大学院で国際開発学を勉強しています。９月
からは修士号取得のために戻りますが、昨年度１年間の学問はもちろんのこと、イギリスのことや向
こうでのロータリー活動についても、８月にご報告をしたいと思います。

◆ 退 会 挨 拶
◎永野雄一会員
　1983年４月に入会して31年２カ月、本当にお世話になりました。地区大会では、皆さんに支えて
いただき、何とか役目が全うできたのではないかと大変感謝しています。これからの皆様のご活躍と
ご健勝を祈念してご挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。

◎野﨑貴典会員
　６月13日付けで異動となりました。３年前の８月からロータリー生活が始まり３年弱、本当に楽し
く毎週火曜日を過ごしました。ありがとうございました。
　昨日、東京で研修があり、同じ局長をしていた者と話をしている中で、地域に行って一番良かった
のはやはりロータリーに参加できたことだと意見が一致しました。
　私も高知に戻ってきて、この高知ロータリーに入れていただいて高知を代表する方 と々お知り合
いになれたことが一番の財産だと思います。高知は離れるのですが、私の地元は高知ですので再々
戻ってまいります。その折にはまた遊んでいただければと思います。今、挨拶回りやかたずけでバタ

バタしていて気持ちも高ぶっていますが、多分高知を離れると気が抜けて淋しさが募ってくるのではないかと想像してい
ます。
　この後、私は６月30日でＮＨＫを退職して、７月１日からＮＨＫ文化センターに再就職して西宮支社にまいります。皆さ
ん、関西方面にお越しの節はぜひお声をかけていただければ嬉しく思います。本当に３年間ありがとうございました。

● 米山功労者感謝状授与 　
　古谷純代会員

● 会 長 報 告  　
　前年度に比べてニコニコの額が非常に少ないようです。残りの例会で精一杯よろし
くお願いします。
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トップを切って、皆さんの力とともに開発援助のビジ
ネス展開、そして開発課題に立ち向かう制度を創った
ということです。
　私自身は群馬県出身です。もちろん幕末、明治で活
躍した高知の偉人は知っていましたが、初めて高知県
の方とお会いしたのは今から35年前、私がパラグア
イの大使館勤務をしている時でした。1950年代、約
8000人の高知県人と岩手県人がパラグアイに移住し
ました。神戸から出る移住船に乗り、まだジャングル
だったパラグアイに渡っています。そして、何年もテ
ント生活を送りながら、ジャングルの木を切り開き畑
を作ってきました。JICAとしては５〜10haの土地を
供与しましたが開墾しないと使えません。そういう中
で高知県人は畑を作り、道を作っていきました。そし
て、1960年代になってようやく落ち着いた頃、真っ先
に作ったのが小学校です。子どもたちに教育をさせる
とともに、運動会などを開催します。
　1970年、大豆の栽培が順調になった頃、天皇皇后両
陛下が移住地を訪れています。現在では、高知県人１
人当たりの耕作面積は300ha。小麦、トウモロコシを
栽培し、牧場を営み、移住地の真ん中には国道が走っ
ています。高知県の県人会館では時々バザーが開か
れ、奥様方がうどんを茹でたり焼肉をしています。こ
のように、高知県の方々がパラグアイの国を支え、も
う一つの日本国家をパラグアイで築き上げています。
彼らは、今、自分たちは経済的には安定している。こ
れからは、高知の皆さんに、地球の裏側にもう一つの
高知県があることを知っていただき、高知の新しい農
業技術、進んだ製造技術といったものの交流をしてい
きたいと言っています。　
　今日は甚だ駆け足での説明となりましたが、この制度
について何かお聞きになりたいことがあればいつでも
ご連絡ください。高知のJICAには山内という者ほかス
タッフも何人かおります。また、私も高松におりますの
でいつでもこちらにまいります。どのようにしてこの資
金が得られるのか、詳しいご説明をいたします。

　JICAの中小企業海外展開支援について

JICA四国中小企業海外展開支援アドバイザー　　高井  正夫 氏　

　JICAは60年間、100以上の開発
途上国に対する援助を行ってきまし
た。この援助は相手国の要請に対し
て皆様からいただく浄財を使って１
年間に約１兆円規模の事業です。そ
んな中、昨年から日本国、あるいは
国民の要望に基づいてJICAとして新
しい制度を始めました。これは1000万から１億円まで
という今まで日本の国家政策の中で中小企業に対する
支援策としては、初めての大きな金額のスキームとな
ります。国内で皆様方のプラン、例えばベトナムで防
災製品を売ってベトナムの防災を支えたい、あるいは
カンボジアの環境に関する機材、製品を根付かせて環
境を救いたいといったことのために作られたもので、
地方の中小企業の技術力、製品をもって開発途上国の
社会開発課題に応えるものです。現在、全国600の中小
企業がこの制度に応募して、150が採択されアジア、ア
フリカ、中南米で仕事をしています。高知は残念なが
ら１社だけですが、ペルーで浄水器の販売計画を立て
ており、高知の企業のビジネスモデルをつくることとペ
ルーという国の水の安全を確保するものです。
　この制度の他に、さらに民間連携ボランティア制度
をつくりました。皆さんは青年海外協力隊、あるいは
シニア海外ボランティアという制度はご存じだと思い
ます。今3000人の日本人の青年や技術力を持つシニア
の方々が100の途上国で活躍中です。今回の民間連携
ボランティアは企業として手を挙げて、自社の社員を
自らの企業展開を進める国に青年海外協力隊として送
り込んでいくものです。これは青年の成長のためでも
あり、グローバル人材を育成することでもあり、企業
の将来の海外要員を育成することでもあるわけです。
非常に好評で、既に四国では数社の企業が手を挙げて
青年たちを送り出しています。
　JICAは皆様方が海外に展開する場合、中小企業連携
促進基礎調査は1,000万、案件化調査であれば3,000
万か5,000万の委託費を皆さんと組んだコンサルタン
トに付与して、そこでビジネスモデルと相手国の開発
計画について支援します。また、普及・実証事業につ
いては１億円。これは、皆さんの自社製品を途上国に
持っていって、そこでパイロット事業を行うことが可
能です。今まで国連、世界銀行等々さまざまな形で
世界的開発援助を行っていますが、今回日本が世界の

● ゲストスピーチ

総数

　5月27日

（-8）89 59 20 2 75.31　6月10日

（-7）87 54 21 5 93.75

出席 欠席 メークアップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇
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● 累 計 額  ［6 月10 日現在］

ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金1,010,500 円 108,737 円
さんさん

ポリオ 募 金 478,100 円
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あじさい夜間例会　18：30〜三翠園

◇ 例 会 変 更 ◇
 高知南RC 　　6月19日　夜間例会（阪）	 高知西RC 　　6月20日　夜間例会（三）
	 高 知 R C 　　6月24日　夜間例会（三）	 高知ロイヤルRC 　　6月24日　夜間例会（旭）
	 高知東RC 　　6月25日　夜間例会（阪）	 高知中央RC 　　6月26日　夜間例会（城）
	 高知北RC 　　6月30日　夜間例会（三）
※サインメーキャップのできるホテル （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… ザ クラウンパレス新阪急高知 （旭）… ホテル日航高知旭ロイヤル

ニコニコ箱
高井　正夫
野﨑　貴典

永野　雄一
中澤　陽一
横田　英毅
中村　裕司

森　　由枝
古谷　純代
南　　範子

川添　　博

阿部　亮一

入交　章二

鎮西正一郎

山崎広一郎
（財団資金調達委員）

楠瀬　善之
梅村　知史

岡本　光浩

お車代をニコニコへ。
３年間お世話になりました。素晴らしい出会いに感謝申し上げます。新しい職場で赤字が出ないようにが
んばります！西宮に受講に来てくだされば大歓迎です！次の局長は私よりお酒が飲める気さくなやつです。
よろしくお願いします。
いろいろと大変お世話になりました。
同級生の会長から依頼がありましたので、とにかくニコニコします。
しばらくにこにこやってませんでしたので、少しまとめて！
弊社の「ゆりフェスタ」無事に盛会に終了いたしました。ご協力並びにご来場いただきましたロータリアン
の皆様に心よりお礼申し上げます。
先日ゆりフェスタに中村農園へお邪魔してきました。広大な敷地に咲き誇る見事なユリに写真を撮ることも
忘れ酔いしれました。奥様の踊りも見事で本当に楽しいひとときをありがとうございました。アイスクリン
おいしかったです〜。
先日開催された西日本勤労者剣道大会で、私の友人が部長をやっている東レ滋賀チームが優勝しました
ので。
先日は初めて33会に出席させていただき、生涯初の100 切りをすることができ、優勝させていただきま
した。良きメンバーに恵まれ、ハッピーな１日でした。森本さん、藤田さん、小園さん、ありがとうござい
ました。
長期交換留学生エヴァ・グレイザーちゃんが今週末にアメリカに帰国します。ホストファミリー役としてお
世話をしてくださった尾﨑典之会員、奥様、ご家族の皆さん、本当に本当にどうもありがとうございました。
ロータリー財団新地区補助金奨学生としてイギリス留学中の見津田さんが一次帰国し例会に顔を出してく
れました。久しぶりに元気なお顔を見ることができましたのでニコニコします。
森本代表幹事から第２分区ガバナー補佐の安光会員の欠席の理由をお聞きして思い出しました。それは
須崎ロータリーに財団からのお願いがあったので、そのための訪問となったと思います。第２分区では唯
一須崎ロータリーだけが残っていたので、お願いをしていたのでした。ご苦労様です。ありがとうござい
ました。
今日は妻の誕生日です。素敵な花を届けていただいているはずです。ありがとうございます。
先週入会させていただき、早々に私と妻の誕生日が６月で祝っていただきました。ありがとうございます。
いろいろとご指導いただければと思っています。よろしくお願いします。
先日は 22 回目の結婚記念日を祝っていただきありがとうございました。２月、妻の誕生日にロータリーク
ラブからお花をプレゼントしていただいたことをきっかけにして、今回結婚記念日に妻へネックレスをプレ
ゼントしてみました。とても喜んでもらうことができ、ロータリークラブのおかげで少し夫婦仲がよくなれた
気がします。感謝の気持ちを込めてニコニコします。


